

## Hurra, der Frühling ist da!

Mit den ersten warmen Sonnenstrahlen haben wir den Frühling in der Krippe willkommen geheißen.

Endlich konnten wir längere Spaziergänge unternehmen, die uns hinaus in die Natur führten, wo wir gemeinsam nach den Zeichen des Frühlings suchten. Jeder Spaziergang wurde zu einem kleinen Abenteuer. Die Freude, die die Kinder dabei empfinden, ist ansteckend. Die Kinder beobachteten voller Neugier, erlebten mit allen Sinnen, wie die Natur aus ihrem Winterschlaf erwacht, und zeigten begeistert auf jedes neue Frühlingszeichen.

Die Kinder entdecken in dieser Jahreszeit viele neue Dinge. Mal fanden wir ein



Gänseblümchen, mal hörten wir das fröhliche Zwitschern der Vögel oder entdeckten eine Ameise, die über die Mauer krabbelte. Jedes Mal, wenn sie ein neues Lebewesen sahen, gab es spannende Fragen zu stellen und viel zu entdecken. Für uns Erzieher ist es eine Freude und eine wunderbare Gelegenheit, die Kinder in ihrer natürlichen Neugier zu unterstützen und sie bei ihren Entdeckungen zu begleiten.

Für unsere Krippenkinder sind die Frühlingsspaziergänge eine magische Reise voller Entdeckungen.

Für das Redaktionsteam  
Kinga Sikora